
 
 
 
Interpellation betreffend Abfallentsorgung  
 
Dauernd wird an den Quartiersammelstellen Ware wie Pfannen, Kinderspielzeug, 
Blumentöpfe, Gestelle etc. illegal entsorgt, obwohl Videokameras installiert sind. Das 
alles häuft sich speziell an den Wochenenden. 
 
 
Zusätzlich zum hängigen Postulat von Willy Rüegg betreffend Vorgehen gegen 
Littering und Vandalismus bitte ich den Stadtrat um folgende Auskünfte: 
 

1. Wie viele Tonnen Abfall werden in Wädenswil jährlich illegal entsorgt? 
a) an Sammelstellen 
b) in und um öffentliche Abfalleimer 
c) neben privaten Hauscontainern 
d) in der Natur 

2. Wie hoch sind die Kosten für die Entsorgung? 

3. Wie hoch sind die Kosten für die Eruierung der Sünder? 

4. Wie viele Übeltäter können prozentual und absolut überführt werden? 

5. Wie hoch sind die Einnahmen aus Bussen? 

6. Kam es schon zu Verzeigungen? 

7. Sieht der Stadtrat eine Möglichkeit, das illegale Entsorgen noch vermehrt 
einzudämmen? 

 
Ich danke dem Stadtrat für die Beantwortung meiner Fragen. 
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